



双松会会報

第25号「双松会」通巻29号「松高北高同窓会報」通巻29号

発行 松江市奥谷町164

島根県立松江北高等学校内 双松会事務局 TEL: 21-4888・21-0655

FAX: 21-4977

TEL: 21-3476

印刷 株式会社島根県農協印刷

青春グラフィティ Vol.2

第28期(昭和52年卒)

傷つくのが青春！

心に残るシーンといえば、定番は学校行事。今回は、学園祭をふりかえりたいと思します。九月の初め（折しも、北高学園祭最終日）、この欄にエッセイを、という依頼を受けたとき、ちょうど島根大学での「特別活動指導論」という集中講義を終了したばかり。今年度は、「人とうまくやつていけるか」をテーマに、「傷つくことの大切さ」に焦点を当て、授業をしました。

「なぜか?」って。それは、傷つきたくないし、傷つけたくなくて、結果的に人とかかわらず、ものごとを一面的にしかみようとしていることが多い。人間関係をうまく築けない若者が増えていることが気がかりだつたからです。

教材のひとつとして、昨年度の受講生が小中高時代の運動会を振りかえって書いたエッセイ集（拙編「運動会（自分試し）の物語」）を利用しました。70年代以降、子どもが簡単に傷つく（身体的にも精神的にも）ので、傷つかない配慮をする、安全第一の「燃

えない運動会」が広がりました。棒倒しが消え、騎馬戦が消え、徒競走が消え……。そんな運動会を学生はどう受けとめていたのでしょうか。結果は、総じて「そんな運動会はつまらない。個性發揮の場が失われるのはイヤだ」というものでした。

そのとき、学生と交わした言葉が印象的でした。「傷つくことを怖がってたらなんにできないよ!! 傷つくことへの心配はあるけど、心配しそぎるのはダメ!」「大人に簡単に傷つくと思われる方が傷つくつていいってた子がいる」とや傷の深さに心を奪われるより、ちょっととこのことでは傷つかないとや感しちゃった。私もそうだと思います。

思わず、喝采!! 「北高魂、ここにあり！」です。傷つけられることが傷の深さに心を奪われることでは傷つかないタフさや他者の痛みを思いやるやさしさを身につけさせようとすると、教育観があります。この生き方をサポートする先生や親や友だちの存在を応援したいと思います。

ところで、本づくりに当たっては、北高より当時の卒業アルバムからの写真転載の許可をいただき、裏表紙を飾らせてもらいました。場所は、町外れ？ にあつた西川津校舎の校庭。



島田博司

そこには、後夜祭でのファイアーストームや、壇上で秋雨（当時の学園祭は九月下旬実施）に濡れながら手拍子をして歌つてゐる私たちの姿が映っていました。そんな風景も今はなく、うらやましがる学生が少なくありませんでした。私が北高出身だと知った受講生のなかに、第53期生の陶山愛美さんがいて、笑顔で声をかけてくれました。同窓のよしみを感じる瞬間でした。北高の、よき気風が受け継がれていくことを祈っています！



ごあいさつ

会長
松本幹彦

今年の夏は例年ない厳しい暑さの日が続きましたが、皆様にはますますご健勝でご活躍のこととお慶び申し上げます。

メダルラッシュに日本中が沸きに沸いたアテネ五輪でしたが、五輪より一足早い八月一日から、島根県を主会場として高校生のスポーツの祭典・全国高等学校総合体育大会が開催され、各地で熱戦が繰り広げられました。母校からは五〇名近い選手諸君が県代表として各種競技に出場し、強い精神力と鍛え抜かれた技と力を遺憾なく発揮して、全国の強豪に伍して「松江北高ここにあり」と、堂々と競い合い頼もし限りでした。

よく「双松会の会員数は何人くらいか」と尋ねられますが。正確な数を承知しませんので、見当で「三五、〇〇〇人くらいでは」と答えてきました。その結果、明治十二年卒業の松江中学一期生からの内訳は松江中学卒(松江第一高等学校卒)から、三七、五七八名で、その内訳は松江中学卒(松江第一高等学校卒)から、三七、五七八名で、そ

一高校一期生を含む)七、一七四名(一、九三九名)、松江高校卒七、二十四名(六、一三三名)、松江北高卒一八、九八三名(二七、一六七名)、通信制課程卒四、一八一名(三、四五八名)——かつて内の数字は、事務局で住所が把握できている存命の会員数で、その合計は二八、六九七名になります。今後も毎年、全日制と通信制あわせて約五〇〇名が入会してきますから、会員数は年々拡大していくわけですが、誠に喜ばしい限りですが、頭を悩ませることもあります。

それは来年度中に発刊を予定している名簿「双松」が、これまでと同じスタイルで一冊

七月二十四日に開催された役員総会で企画運営の中心となる常任幹事に一四名の北高卒の皆さんに選任され、役員が一挙に若返りました。幹事長を中心に、バイタリティーに富んだ常任幹事の優れた企

会報の編集、新生二一本松の移植、再来年迎える創立百三十周年の記念事業等々につきまして、皆さんに魅力を感じていただけるような計画や対応が練られ、実施に移していくけれどものと思ひます。どうかご期待ください。

若者の読書離れが憂慮され

しくなります。本校もここ数年生徒の読書量の減少に頭を痛めてきました。しかし、昨年度よ

りわざかづつですが、復調の兆

しが見えはじめています。小さ

な灯りかも知れませんが、これ

を消すことなく、大きな焰とな

るよう大切に育てていきたいと思ひています。

どんな立派な図書館も利用されなければただの紙切れです。県財政が逼迫している昨今、書籍の購入にも厳しい制約がかかることは避けられませんが、生徒の感性を磨く場としての図書館がより充実したものとなることを願つて已みません。

松籟



家庭、ご夫婦など複数の会員がいらっしゃるご家庭なども少なくありません。これまで「双松会報」はそれぞれの会員の皆様にお送りしてきましたが、昨年の会報でご案内しましたように、今年からは経費節減のため、一世帯に一冊お届けさせていただきます。ご家庭内でご回読いただき、母校の思い出話に花を咲かせていただければ幸いです。

七月二十四日に開催された役員総会で企画運営の中心となる常任幹事に一四名の北高卒の皆さんに選任され、役員が一挙に若返りました。幹事長を中心に、バイタリティーに富んだ常任幹事の優れた企

会報の編集、新生二一本松の移植、再来年迎える創立百三十周年の記念事業等々につきまして、皆さんに魅力を感じていただけるような計画や対応が練られ、実施に移していくけれどものと思ひます。どうかご期待ください。

若者の読書離れが憂慮され

しくなります。本校もここ数年生徒の読書量の減少に頭を痛め

てきました。しかし、昨年度よ

りわざかづつですが、復調の兆

しが見えはじめています。小さ

な灯りかも知れませんが、これ

を消すことなく、大きな焰とな

るよう大切に育てていきたいと思ひています。

どんな立派な図書館も利用されなければただの紙切れです。県財

政が逼迫している昨今、書籍の

購入にも厳しい制約がかかるこ

とは避けられませんが、生徒の

感性を磨く場としての図書館が

より充実したものとなることを願つて已みません。

家庭、ご夫婦など複数の会員がいらっしゃるご家庭なども少なくありません。これまで「双松会報」はそれぞれの会員の皆様にお送りしてきましたが、昨年の会報でご案内しましたように、今年からは経費節減のため、一世帯に一冊お届けさせていただきます。ご家庭内でご回読いただき、母校の思い出話に花を咲かせていただければ幸いです。

若者の読書離れが憂慮され

しくなります。本校もここ数年生徒の読書量の減少に頭を痛め

てきました。しかし、昨年度よ

りわざかづつですが、復調の兆

しが見えはじめています。小さ

な灯りかも知れませんが、これ

を消すことなく、大きな焰とな

るよう大切に育てていきたいと思ひています。

どんな立派な図書館も利用されなければただの紙切れです。県財

政が逼迫している昨今、書籍の

購入にも厳しい制約がかかるこ

とは避けられませんが、生徒の

感性を磨く場としての図書館が

より充実したものとなることを願つて已みません。



松江高校九期の四十五周年
記念同窓会開く

われわれ松高九期生といえど、昭和三十三年の卒業。あれから四十五年もの歳月かと感慨にひたりながら、記念同窓会を玉造温泉ホテル松の湯で開いたのが昨年の十月十七日ですから、早いもので一年が経過しました。

ほほ五年おきの開催が公約となつていて、各ルームから出る世話人は総勢二〇人程度。世話人の小林忠夫君と、名簿は五年おきの開催が公約となつていて、各ルームから出る世話人は総勢二〇人程度。世話人の小林忠夫君と、名簿は

わかれわれ松高九期生といえど、昭和三十三年の卒業。あれから四十五年もの歳月かと感慨にひたりながら、記念同窓会を玉造温泉ホテル松の湯で開いたのが昨年の十月十七日ですから、早いもので一年が経過しました。

ほほ五年おきの開催が公約となつていて、各ルームから出る世話人は総勢二〇人程度。世話人の小林忠夫君と、名簿は

ほほ五年おきの開催が公約となつていて、各ルームから出る世話人は総勢二〇人程度。世話人の小林忠夫君と、名簿は

各期だより

二〇期同窓会開催報告



何十年閉じたままの生徒会誌を人々に目にしました。クラスの寄せ書き、勇姿の写真、見入つているとたちどころにあの頃にタイムスリップ。夢を追い、青春を謳歌した西川津の思い出、跡地に残る松の木々さえ愛しくなります。

なお、今年四月には近畿支部同窓会が京都で、こちらも盛大に開かれました。双松会名簿によると九期生は総数六八〇人、全学二、〇〇〇人超のマンモス校でしたが、このため生徒と先生の関係が希薄にならざるを得なかつたのは残念なことです。

昭和四十四年の卒業から、三十四年ぶりの再会、今回の参加者は八〇名。はるばるロンドンから、この会のために年幹事までご連絡ください。帰国したあるブレジデントは、日頃使っている英語を出雲弁に翻訳する苦惱(?)の挨拶。

普通科36期 理数科15期卒業生の皆様 卒業二十周年同窓会のご案内	
(1)期日 平成十七年一月一日(日) 午後三時より	
(2)会場 ホテル一畠	
(3)会費 一千万円(当日会場にて徴収)	

(36期幹事 田邊・原)

その後、東京、大阪……と様々人生が紹介され、昔の面影が残る顔も、誰か分からぬほど苦労を刻んだ顔も感慨深い様子でした。皆五十歳を越えてしまいましたが、会の中では十八歳です。華やいだ声、つぱい飛び交っていました。友と歌った曲が思い出に変わっていました。この先、四十周年、五十周年の再会が楽しみです。

この会は二〇〇三年に開いておりましたが、報告が遅くなりましたこと、お詫びいたします。

今年のテーマは
「We can fly!」

生徒会長
二年 勝原麻里絵

今年の松江北高学園祭は、九月三日~五日の三日間開催されました。県民会館での開会式に始まり、初日、二日目とも短い準備期間であります。

二年生の北高フオーラム、二年生のルーム出し物と各クラスが個性ある発表をしました。

最終日の体育祭は台風の影響で朝からいいにくの雨模様となってしまいました。トラック競技を除く三種目で行われました。昼休み、午後からのペ

ージェントの準備に三年生が追

われる中、多くの一年生がス

ポンジや雑巾を手に、自主的

に校庭の水取りを行いました。

そして、こうした全校生徒の願いが空に届いたのか、午後

からは青空の下乾いた校庭で、

三年生の皆さんがあつらべージェントを発表してくださいました。

今回の学園祭で全校生徒の誰もが、普段の学校生活では

あぶことのできない大切な

のを学び、北高生の絆がより

強いものとなつたことを感じました。

学園祭で全校生徒の誰もが、普段の学校生活ではあぶことのできない大切なのを学び、北高生の絆がより強いものとなつたことを感じました。

平成十六年度役員会報告

本年度の役員会は七月二十日(土)十時より、本校会議室

に於いて松本会長を議長に、次の議題について審議が行われた。

一、平成十五年度会務報告
並びに会計決算報告

二、平成十六年度会務計画
並びに予算(案)審議

三、(新)常任幹事の選出
について

四、十七年度発行の名簿について

五、その他

議題については原案どおり承認された。四について事務局から双松会名簿発刊に関するスケジュールが示された。

市町村合併を控えているため、発刊が遅れることも考えられます。現時点での予定は次の通りです。

調査カード・名簿購入希望者票、不明者リストを作成し、期の幹事に調査依頼

付
平成十七年六月中返信受付
(旧住所)

平成十七年三月上旬発送

平成十七年八月予定の会報で再度名簿購入希望者を募集
平成十七年十月より名簿

発送
制作開始
平成十八年一月上旬発刊

監												顧問						
事務局長	横木	古瀬	山口	事務	水本	安松	大島	岩本	原田	吉田	室崎	伊達	庄司	井原	和田	山本	松本	柴田
俊信(北高教頭)	榮一(松中16期)	誠(松中16期)	和美(松高46期)	崇徳(松高43期)	可渚(松高43期)	雅之(松高38期)	清美(松高38期)	孝(松高33期)	栄子(松高33期)	尚史(松高31期)	倫司(松高28期)	泰(松高23期)	高尾あや(松高23期)	肇(松高23期)	景山一彦(松高21期)	幹志(松高18期)	幹彦(松高17期)	午郎(松中44期)

平成16年度双松会会計予算書

[収入]

費目	本年度予算	昨年度予算	増減(△)	備考
入会金	2,832,400	2,906,800	△74,400	全日制 延べ 12,912人×200円 (1,076名×12ヶ月) 通信制 100人×2,500円
縁越金	388,346	499,470	△111,124	平成15年度からの縁越金
縁入金	1,400,000	1,400,000	0	会報編集助成金会計より
雑収入	9,254	3,730	5,524	預金利息など
合計	4,630,000	4,810,000	△180,000	

[支出]

費目	本年度予算	昨年度予算	増減(△)	備考
会議費	200,000	300,000	△100,000	役員会、各地総会補助
会報発行費	3,200,000	3,000,000	200,000	会報印刷・発送代
通信事務費	50,000	50,000	10,000	役員会案内等
記念品費	500,000	550,000	△50,000	オルゴール代、卒業証書用簡代
旅費	330,000	320,000	10,000	各地総会への本部役員派遣旅費
人件費	50,000	50,000	0	
雑費	50,000	100,000	△50,000	慶弔費等
予備費	240,000	440,000	△200,000	
合計	4,630,000	4,810,000	△180,000	

平成15年度 双松会会計決算書

収入総額	5,010,144
支出総額	4,621,798
差引残高	388,346

[収入]

費目	予算額	決算額	増減(△)	備考
入会金	2,906,800	3,055,200	158,400	全日制 延べ 13,226人×200円 通信制 168人×2,500円
縁越金	499,470	499,470	0	平成14年度からの縁越金
縁入金	1,400,000	1,400,000	0	会報編集助成金会計より
雑収入	3,730	45,474	41,744	引継会より、預金利息
合計	4,810,000	5,010,144	200,144	

[支出]

費目	予算額	決算額	残額(△)	備考
会議費	300,000	160,000	140,000	役員会、各地総会補助
会報発行費	3,000,000	3,551,601	△551,601	協力会員芳名録372,855、会報印刷・発送代
通信事務費	50,000	47,340	2,660	役員会案内等
記念品費	550,000	474,411	75,589	オルゴール代、卒業証書用丸筒代
旅費	320,000	325,826	△5,826	各地総会への本部役員派遣旅費
人件費	50,000	50,000	0	
雑費	100,000	12,620	87,380	慶弔費等
予備費	440,000	0	440,000	
合計	4,810,000	4,621,798	188,202	

平成15年度 会報編集助成金会計決算書

平成16年3月31日現在

収入総額	4,378,900円
支出総額	1,400,000円
差引残額	2,978,900円

[収入]

費目	金額	備考
助成金(1)	4,352,850円	14年度振り込み分
助成金(2)	26,050円	15年度振り込み分
合計	4,378,900円	

[支出]

	金額	備考
本会計へ繰り入れ	1,400,000円	会報印刷補助金として
合計	1,400,000円	

平成十六年度 通信制役員会報告

議事
名 (和田校長、尾崎教頭、
土江、日野、細木各先生)
①平成十五年度会務
決算・監査報告 ②平成十六

平成十六年度役員会が次の
ように行われました。

日時 平成十六年七月三日(土)
十四時

場所 松江市黒田町

「パレスティまがたま」
役員三六名、学校側五

年度会務計画案、予算案
以上について、原案どおり了承されました。また、
創立五十周年の事業案が
提案され、了承されました。
その他として、平成十七
年度に迎える通信制課程

通信制同窓会 平成16年度予算書

【収入】			
費目	小分類	前年度予算額	本年度予算額
総 費	総 費	333,299	348,403
会 費	新入会費	480,000	480,000
	計	480,000	480,000
総収入	201	7	
計	201	7	
合 計		813,500	828,410
【支出】			
費目	小分類	前年度予算額	本年度予算額
会 費	役員会費	50,000	50,000
	地域会議費	50,000	50,000
	計	100,000	100,000
事業費	事業費	100,000	100,000
	計	100,000	100,000
車旅費	車旅費	10,000	10,000
	計	10,000	10,000
雄 費	雄 費	400,000	400,000
	計	400,000	400,000
予備費	予備費	203,500	218,410
	合 計	203,500	218,410
合 計		813,500	828,410
特別会計(積立金)		取 入	
平成15年度より繰越		695,404	
一般会計より		100,000	
合 計		795,404	

通信制同窓会 平成15年度決算報告

【収入】			
費目	小分類	予算額	決算額
総 費	総 費	333,299	333,299
	計	333,299	333,299
会 費	新入会費	480,000	504,000
	計	480,000	504,000
総収入	201	7	
計	201	7	
合 計		813,500	837,302
【支出】			
費目	小分類	予算額	決算額
会 費	役員会費	50,000	78,759
	地域会議費	50,000	0
	計	100,000	78,759
事業費	事業費	100,000	0
	計	100,000	0
車旅費	車旅費	10,000	3,300
	計	10,000	3,300
雄 費	雄 費	400,000	306,840
	計	400,000	306,840
予備費	予備費	187,000	100,000
	計	187,000	100,000
合 計		797,000	488,899

差し引き 637,302 - 488,899 = 348,403 は次年度へ繰り越し

【特別会計(積立金)】

項 目	收 入	支 出	摘要
平成14年度より繰越	595,235	-	
一般会計より繰入	100,000	-	将来的記念事業のための積み立て
預 金 利 息	169	-	定期預金 169 替定期預金 0
合 計	695,404	定期預金 69,411円 備蓄金 56,599円 (自動銀行松江支店)	

全国大会の結果報告

3 位	2 位	1 位	女子	男子	男女総合Aグループ	男女総合Bグループ	総合成績
松江北高等学校	松江北高等学校	松江北高等学校	出雲工業高等学校	大社高等学校	大社高等学校	大社高等学校	131点
松江商業高等学校	出雲高等学校	出雲高等学校	出雲高等学校	松江北高等学校	松江北高等学校	松江北高等学校	161点
71 点	91 点	99 点	74 点	75 点	105 点	105 点	204 点

北高生の活躍



県を中心とした中国五県で行

今年のインターハイは島根
県を中心とした中国五県で行
われました。競技に出場した生徒・職
員が「一人一役活動」という名
で、大会の役員・補助役員とし
てインターハイに参加しました。

福原将太(14R)・加藤亮介(22R)・和田隆之
介(26R) 初戦敗退

○男子個人ダブルス 福原初戦敗退

○男子個人シングルス 福原・玄行初戦敗退

○男子団体 水瀬敬三(7)

●空手 (東山町立総合体育館)

○男子型 鎌田英樹(5R) 準決勝敗退

○バドミントン (鳥取市民会館等)

8 / 2 ~ 8 / 6

○男子団体 水瀬敬三(7)

●テニス (岡山県備前市備前テニスセンター)

団体の部

8 / 2 ~ 8 / 4

個人の部

8 / 5 ~ 8 / 8

○男子団体 矢野正洋(1R)

星村純平(2R)・竹下涉

(2R)・飯沼拓也(22R)・日

高哲平(13R) ベスト16

星村・竹下 ベスト32

R)・支行友也(11R)

小野達也(13R)・賀田

聖矢(13R)・横田昇平

(15R)・原田広翔(18R)

福原将太(14R)・加藤

亮介(22R)・和田隆之

介(26R) 初戦敗退

○男子個人ダブルス

○男子個人シングルス

○男子団体 水瀬敬三(7)

●ボート (鳥取県武道館弓道場)

○男子個人

福原・玄行初戦敗退

○男子個人ダブルス

○男子団体 水瀬敬三(7)

●登山 (天社渓山陸上競技場)

○三段跳び 清水悠

○女子400m × 4リレー

○100mハーフドル

○400mハーフドル

○中山

予選敗退

○河野香織(8R)・曾田水島(16R)・伊達有花梨(11R)

優子(15R)

門脇円(27R)・中山ゆかり(24R)

予選敗退

○河野

予選敗退

○吉岡朋子(1R)・黒川めぐみ(2R)・高橋祐美(7R)

安達理沙(16R)・高田万梨

み(2R)

●柔道 (広島県福山市芦田川漕艇場)

○男子個人100kg級

平塚亮介(2R)

準々決勝敗退

○中井裕子(2R)

準々決勝敗退

○女子舵付きクオドルブル

吉岡朋子(1R)

準々決勝敗退

○安達理沙(16R)

準々決勝敗退

○矢野正洋(1R)

準々決勝敗退

○星村純平(2R)

準々決勝敗退

○高哲平(13R)

ベスト16

●ボート (岡山県備前市備前テニスセンター)

○男子団体

矢野正洋(1R)

星村純平(2R)・竹下涉

(2R)・飯沼拓也(22R)・日

高哲平(13R)

ベスト16

星村・竹下 ベスト32

本年度の進路状況

今春の進学状況について報告させていただきます。

二〇〇四年度の入試は大学入試センター試験、国公立大学、私立大学、それぞれ大きめ志

願者を減らす結果となりました。センター試験では四年ぶりに五八万人台まで志願者を減らし、ここ五年間で最も大きな減少となりました。

国公立大学への二次試験志願者数も、センター試験の平均点アップにもかかわらず、五教科七科目化の影響を受け三年ぶりに減少しました。しかし、いわゆる難関国立大学の志願者数はさほど大きな変動はなく例年通り激戦でした。

さらに、島根大学と島根医科大学の統合、並びに島根大学教育学部の再編等を含め、全国国立大学が独立行政法人となり、入試制度を含め大きな変革期を迎えて います。

このようないい入試状況の中で、卒業生達は先輩方の伝統を受け継ぎ、夢の実現に向けて最大限の努力をしてまいりました。心配された昨年度の県高校総体では、男子総合は二位でしたが、女子総合が三連覇の活躍で男女総合優勝奪還を果たし大いに盛り上がらりました(ちなみに十六年六月県総体は男女総合完全優勝!!(連覇達成しました)。

進路狀況

平成 16 年度学校種別合格状況（平成 16 年 3 月集計）

卒業生	平成 14 年 3 月			平成 15 年 3 月			平成 16 年 3 月		
	現役	卒生	計	現役	卒生	計	現役	卒生	計
国立大学	227	64	291	208	71	279	179	75	254
公立大学	58	13	71	39	8	47	40	10	50
私立大学	393	140	533	285	132	417	256	129	385
短期大学	40	4	44	56	4	60	60	5	65
専門学校等	31		31	29	4	33	22		22
就 職	1		1	2		2	1		1
合 計	750	221	971	619	219	838	558	219	777
クラス数	10 クラス			10 クラス			10 クラス		

例年と同様にその後の学習への切り替えも自主的に取り組め、目標を実現していく生徒達の逞しさを実感させてくれました。進学状況につきましては表に結果をまとめましたが、幾つかの特徴をあげてみます。

東京大学合格者は前年より一名増の六名、京都大学合格者は前年度同数の三名、旧帝大合格者は、九州大学合格者二〇名を含め、前年より四名増の合計四七名と比較的健闘しました。さらに国立大学医学部合格者の人数は八名と少なかったものの、大阪大学一名、岡山大学三名、広島大学二名と立派な成果を残してくれました。ただし統合、

特に初等教育・幼稚教育・保育
栄養関係等がかなりの激戦で
た。

会報編集助成金の御礼

十四年度に会員の皆様に助成金のお願いを致しましたところ、多くの方々から御協力を得ることができました。十五年度発行の当紙（一四号）に御芳名を載せさせていただきました。

その後御協力いただいた方のお名前は次のとおりです。

意して下さい。

販売方法につきましては、調査カード発送と同時に購入希望者を募ります。詳しくは三月上旬の事務局からの送付物をご覧下さい。

(五十音順・敬称略)
誠にありがとうございました。

同志会名簿十七年度版「楓松」
発行についてのお知らせと
調査方法についてのお願い

五年毎の改定を来年にひかえて、事務局では準備を進めていきます。